السيرة الذاتية 
الدكتورة : امينة داخل شلش التميمي 
تدريسية في كلية التربية الاساسية / الجامعة المستنصرية
تاريخ ومحل الولادة / بغداد – مدينة الصدر  1 / 7 / 1972
حاصلة على شهادة البكالوريوس / قسم التاريخ / كلية لتربية – ابن رشد / جامعة بغداد عام 1996 .
حاصلة على شهادة الماجستير في التاريخ الحديث / قسم التاريخ / كلية التربية – ابن رشد / جامعة بغداد عام 2000
حاصلة على شهادة الدكتوراه في التاريخ الحديث / قسم التاريخ – الجامعة المستنصرية عام 2008 .
الاختصاص العام : التاريخ الحديث
الاختصاص الدقيق : تاريخ الولايات المتحدة الامريكية
عضو ارتباط في الوحده الارشادية في كلية التربية الاساسية
عضو ارشاد تربوي في قسم التاريخ.
عضو لجنة استلال الدراسات العليا.
عضو لجنة الانضباط والسلوك في قسم التاريخ
عضو لجنة اعلامية
حاصلة على العديد من كتب الشكر والشهادات التقديرية تثمينا لجهودها العلمية ومشاركتها في المؤتمرات والندوات العلمية وورش العمل والمحاضرات التوعوية والحلقات النقاشية
نشر لها العديد من البحوث داخل العراق.
لها العديد من المؤلفات ابرزها : 
1- جون كيندي وسياسته اتجاه قضايا المشرق العربي (1961 – 1963 ).
2- فائق السامرائي ودوره السياسي في العراق ( 1908-1979 ).
3- تاريخ الولايات المتحدة الامريكية الحديثة والمعاصر حتى عام 1945
اما البحوث المنشورة وابرزها 
1- سياسة ترامب اتجاه العراق من 2017 – 2021 
2- مشروع جوزيف بايدن لتقسيم العراق 2007	
3- فضيحة واترغيت واثارها على السياسة الداخلية والخارجية في الولايات المتحدة الامريكية 1972 – 1974
4- الحركة الفكرية في العراق في عهد الوالي مدحت باشا 1869 – 1872 
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Date and place of birth / Baghdad - Sadr City 1/7/1972
Bachelor degree / History Department / College of Education - Ibn Rushd / University of Baghdad in 1996.
Degree in Modern History / History Department / College of Education - Ibn Rushd / University of Baghdad in 2000
She holds a Ph.D. in Modern History, Department of History, Mustansiriya University, 2008.
General jurisdiction: Modern history
Jurisdiction Probe: History of the United States of America
Associate member in the extension unit in the College of Basic Education
Member of educational guidance in the Department of History.
Member of Information Committee
Member of the Graduate Studies Committee.
Member of the Discipline and Behavior Committee in the Department of History
She has received many books of thanks and appreciation for her scientific efforts and her participation in scientific conferences and seminars  and workshops, awareness lectures and seminars.
Her research has been published in Iraq.
She has several books, most notably:
1- John F. Kennedy and his policy towards the issues of the Arab Mashreq (1961-1963).
2- Faiq al-Samarrai and his political role in Iraq (1908-1979).
3- History of the modern and contemporary United States of America until 1945
